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Mesdames, Messieurs,  

 

  Passionné des courses depuis mon plus jeune âge, j'ai suivi un parcours comme 

beaucoup d’entre vous, en gravissant pas à pas les échelons. Après les courses de poneys, j'ai intégré 

l'AFASEC de Graignes en apprentissage. Salarié dans de petites Ecuries familiales et ensuite dans de 

grandes maisons, y compris à l'étranger, j’ai finalement franchi le cap et me suis installé comme 

entraineur public. 

 

Face aux difficultés que nous rencontrons aujourd’hui, je souhaite consacrer du temps au comité de 

la région Basse-Normandie et vous y représenter dans le collège Entraîneurs pour agir et défendre les 

projets de réformes portés par Caroline SIONNEAU, candidate à la présidence de la SETF et le 

mouvement USCH qu’elle incarne. 

 

Les sujets suivants m’apparaissent notamment comme la voie à suivre : 
 

  Engager une réforme structurelle de l'institution hippique pour réduire les coûts de 

fonctionnement des Sociétés Mères et du PMU dans la perspective de réaugmenter les 

encouragements, allocations et primes à l'éleveur.  
 

  Faire évoluer les programmes et les conditions générales de courses fondées sur des 

pratiques hyper sélectives qui ne sont plus adaptées au contexte actuel des courses et à l’insuffisance 

du nombre de partants.  
 

  Je proposerai les idées suivantes : Pourquoi pas en privilégiant la longévité des 

chevaux et leur protection ? En retirant les plafonds de gains minimum et les séances de 

requalifications à partir de 6 ans pour garder des chevaux d'âges en France ? En laissant les temps des 

qualifications des 2 ans jusqu'au prinptemps de leur 3 ans pour donner aux chevaux tardifs ou nés 

tard la chance de se souder correctement ? Mais aussi en créant des courses montées avec un départ 

autostart pour des chevaux délicats à s'élancer ? Et enfin en révalorisant les allocations des courses 

PMH ? Pourquoi pas egalement en mettant quelques reunions PMH le samedi pour ne pas avoir tout 

le dimanche. 
 

  Améliorer la lutte anti-dopage, notamment par l'indépendance du laboratoire de la 

filière hippique. Ne serait-il pas également nécessaire de multiplier les controles et prélevements 

avant les courses ? 

 

 Si vous m'accordez votre confiance, je m'attacherais également et tout particulierement à ce 

que nous "les petites entreprises" (éleveurs, propriétaires, entraineurs) puissions continuer de vivre 

de notre passion. Modernisons les courses hippiques pour attirer les parieurs oui sans pour autant 

renier notre bel heritage et patrimoine francais.       

David JAVELLE 

 


